



Taskapan will mit seinem Team einen Sieg zum Saisonabschluss feiern.  
FOTO: EISENSTEIN BASKETS FELDKIRCH

IN BASKETS  
H

## zum Saisonauftakt

wieder los! Nach einer Winterpause starten die Eisenstein Baskets Feldkirch in die Basketball Bundesliga West. Zum Saisonauftakt empfangen die Feldkircher die Mannen aus Güssing am kommenden Samstag (05.11.) um 19 Uhr in der VS Sebastianplatz die Mannen aus Zell am See. Die Mannschaft von Basketspark Markus Büchele über den Sommer hinweg verändert und neu geformt, heuer wieder unter der Leitung von Patrick Unterwiesing unter den Topspielern unbekannt ist. Feldkirchern, was sich gut an dem Abend im Sommer getan hat. Am See hat letzte Saison sehr stark gespielt. In ihrer Halle gewinnen, weiß Eisenstein-Sprecher Patrick Unterwiesing, was er in der Rückrunde evananche nehmen. Heimspiel gegen Zell am See, für diese Saison sind die Karten für die komplette neue Saison. „Nach zwei bis drei Jahren wird sich kristallisieren, wer die Kader der verschiedenen Mannschaften wahrscheinlich sind. Heuer wieder Innsbrucker PVÖ und die TS die „Westen“, so Maier. Die Westliga von Baskets Feldkirch Zell am See

Samstag, 05.11., 18:00 Uhr  
VS Sebastianplatz (Feldkirch-Gisingen).

SENIORENRING FELDKIRCH

## Kultur-Reise nach Wien

Zum Abschluss der Ausflugs Saison organisierte der SR Fk unter Obmann Werner Danek eine Wien Reise mit Sehenswürdigkeiten. Die Anfahrt erfolgte mit einem heimischen Busunternehmen über Bregenz/München/Salzburg zum Endziel Wien/West. Dort angekommen wurde Quartier bezogen und in der „Pulkauer Weinstube“ das Abendessen eingenommen. Der 2. Tag war mit Besuch und Führung durch das Wiener Rathaus sowie Parlament ausgefüllt. Hier gilt der Betreuung unserer Bundesorganisation, der FPÖ Wien sowie Bundesrat Christoph Längle aus Götzis, höchstes Lob! Der Ausklang hat dann am Abend in einem original „Heurigenlokal“ mit dementsprechenden „Schmankerln“ und



Besuch aus dem „Westen“.



Ehrenamts-Auszeichnung für zwei verdiente PVÖ-Ortschefinnen.  
FOTO: PENSIONISTENVERBAND VORARLBERG

Musik stattgefunden. Am 3. Tag war eine Stadtrundfahrt mit Prater angesagt. Große Eindrücke hinterließen die ehrwürdigen Bauten der Stadt Wien alle Mal, wobei der Nachmittag vom Cafe „Landtmann“ bis Riesenrad und „Wachsfiguren Kabinett“ alles enthielt. Im traditionellen „Schweizerhaus“ wurde dann der Abend Ausklang genossen! Bei strahlendem Herbstwetter erfolgte am 4. Tag die Heimfahrt mit Einkehr am Chiemsee, und unser Chauffeur Raphael brachte uns wiederum wohlbehalten ins Ländle retour.

PENSIONISTENVERBAND  
VORARLBERG

## Ehrenamts-Auszeichnung

Von Landeshauptmann Markus Wallner persönlich die Ehrenamts-Urkunde überreicht bekamen die PVÖ-Ortsvorsitzenden Rosmarie Kirscher (Feldkirch) und Irene Angeneter (Frasztanz). Unter Beisein von Landespräsident Erich De

Gaspari und Geschäftsführer Hubert Lötsch wurde diese hohe Auszeichnung langgedienten und sehr verdienten Persönlichkeiten überreicht. Rosmarie Kirscher ist seit 16 Jahren Chef in der Feldkircher Pensionisten, Irene Angeneter steht dem PVÖ Frastanz seit nunmehr 11 Jahren vor.



Kadertrainingslager vom 28. bis 30. Oktober in Sölden.

FOTO: WINTERSPORTVEREIN NOFELS

Der Pensionistenverband dankt den ausgezeichneten Ortsvorsitzenden für das herausragende Engagement und den Einsatz für die Generation 50plus in ihren Gemeinden.

WSV NOFELS

## Sportartikel-austausch

Abgabe von gut erhaltenen Wintersportartikeln von 12.30 Uhr bis 13.30 Uhr. Erwerb von Wintersportartikeln von 13.30 Uhr bis 15.00 Uhr. Wintersportartikel bitte mit Namen, Adresse, Tel. Nr. und Preis versehen. Preise können selbst bestimmt werden. Der WSV behält

keine Provision. Beratung beim Kaufen, Verkaufen, Handeln durch das Instrukteurenteam. Anmeldung und Beratung zu Ski- und Snowboardkursen. Möglichkeit des Erwerbes der Montafon-Brandertal-Card. Geselliger Nachmittag bei Glühwein, Kaffee und Kuchen. Das Instrukteurenteam des WSV Nofels freut sich auf ihren Besuch.

WINTERSPORTVEREIN NOFELS

## Kadertrainingslager

Ein perfekter Start für 22 Kaderkids in Sölden. Mit Trainern, Eltern und Begleitpersonen führen insgesamt 46 Personen auf den Gletscher, um sich auf die kommende Wintersaison vorzubereiten.

Bei traumhaften sonnigen Wetter- und Schneeverhältnissen zogen die Youngsters mit den WSV Nofels Trainern, die zuvor vom 14. bis 16.10.2016 auf dem Stubai Gletscher bei der ÖSV-Fortbildung den neuesten Stand der Dinge lernten, ihre ersten Schwünge in der Wintersaison 16/17. Obwohl dieses Jahr der Saisonstart der Nofler nicht am Weltcupwochenende in Sölden stattfand, traf man einige Topstars wie Felix Neureuther, Mikaela Shiffrin usw. Ein Dank an Thomas Lampert, welcher alles top organisierte und somit viel zum sehr gelungenen Saisonauftakt beitrug.